

Babyparade beim Stadtfest Dresden

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Montag, den 20. August 2012 um 16:04 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. August 2012 um 06:28 Uhr

Trotz tropischer Temperaturen um die 35 (!) Grad zeigte Dresden mit einer großen Babyparade während des Stadtfestes am 19.08.2012: wir sind Deutschlands Geburtenhauptstadt! Reichlich 400 Babys zogen in einem bunten Umzug mit ihren Eltern oder Großeltern ab 11 Uhr vom Goldenen Reiter über die Augustusbrücke zum Altmarkt. Und unser Mädchenspielmannszug sorgte mit der passenden Musik für gute Stimmung und Laune bei allen Teilnehmern. Danke an die Kleinröhrsdorfer Spielleute für eure Unterstützung!



Babyparade beim Stadtfest Dresden

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Montag, den 20. August 2012 um 16:04 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. August 2012 um 06:28 Uhr

